
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 REQUERIMENTO Nº 463/2019 
  

 
Requer informações a cerca de 
realização de cirurgia de joelho no 
município.  
 
 

Senhor Presidente 
Senhores Vereadores, 
 
Considerando que, fomos procurados por pacientes que 

aguardam há anos, a cirurgia de joelho no município de Santa Bárbara d’Oeste, 
solicitando informações referentes à realização deste procedimento. 
      

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º)  À quem compete a cirurgia de joelho, ao Município, ou ao Estado? 
 
2º)     Se a questão 1, for o Município, quantas pessoas tem na fila de espera 
para o procedimento de cirurgia de joelho e, quantas são realizadas por mês? 
 
2º)     Se a questão 2, for o Estado, quantas pessoas tem na fila de espera para 
o procedimento de cirurgia de joelho e, quantas são realizadas por mês? 
 
3º)  Quantas cirurgias são liberadas por ano, caso seja pelo o Estado? 
 
4º)  Qual o tempo que estes pacientes, têm que aguardar na fila de espera? 
 
7º)  Quantas pessoas já passaram pela cirurgia, através do município em 
2017/2018 e 2019 até o momento? 
 
8º)  Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de julho de 2.019. 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


